

Top-Plätze für SalzburgMilch Premium und Bio Produkte

Über gleich zwei Top-Auszeichnungen zweier branchenrelevanter Magazine freut sich die SalzburgMilch, die damit ihre inhaltliche Fokussierung auf die Themen Tierwohl und Premium-Qualität bestätigt sieht.

Qualität hat bei der SalzburgMilch stets oberste Priorität, dies wird durch verschiedene Auszeichnungen unabhängiger Experten immer wieder bestätigt. Erst kürzlich wurden gleich mehrere Produkte des Unternehmens vom Testmagazin KONSUMENT mit gut oder sehr gut bewertet und die SalzburgMilch Premium Frühstück Heumilch schaffte es unter die TOP 3 der Produkt Champions des Magazins PRODUKT.

Testsieger beim KONSUMENT

Das österreichische Testmagazin KONSUMENT hat in seinem neuesten Test insgesamt 113 Milchprodukte genauer unter die Lupe genommen. Dabei wurden unter anderem Parameter wie Gehalt an Lebendkeimen, Grad der Verarbeitung oder die Verwendung von zusätzlichen Aromen und Süßungsmitteln zur Bewertung herangezogen. Zusätzlich wurde darauf geachtet, ob die Zutaten der Produkte biologischen und gentechnikfreien Ursprungs sind. Das erfreuliche Ergebnis: der KONSUMENT zeichnete die Premium- und Besser Bio Produktlinie der Salzburg Milch im Vergleichs-Ranking mit durchwegs positiven Testurteilen aus. Das Premium Schoko Jogurt und das Besser Bio Marille Jogurt gingen in der Kategorie „Jogurt mit Fruchtgeschmack“ als Testsieger hervor. In der Kategorie „Naturjogurt“ erhielten das Besser Bio Naturjogurt und das Premium Natur Jogurt mit 1 % Fett sowie mit 3,6 % Fett jeweils die Note sehr gut. Weitere sechs Premium und BesserBio Produkte wurden mit Gut bewertet.

Auszeichnung mit dem PRODUKT CHAMPION

Alljährlich kürt das Handelsmagazin PRODUKT die vielversprechendsten Innovationen in der Lebensmittelbranche. Erstmals hat heuer eine Jury bestehend aus Fachexperten und Lesern der Publikation die Besten der Besten in der Kategorie Milchprodukte gewählt. Dabei wurde die SalzburgMilch Premium Frühstück Heumilch auf den dritten Platz gewählt - ein Kriterium für diese Entscheidung war auch die Fokussierung auf das Thema Tierwohl. SalzburgMilch Geschäftsführer Andreas Gasteiger freut sich über die Anerkennung der beiden Branchenmagazine und sieht in ihnen einen Beleg dafür, mit der inhaltlichen Ausrichtung des Produktsortiments richtig zu liegen: „Wir haben uns das Ziel gesteckt, beste Premium Qualität in unseren Milchprodukten zu verarbeiten und mit unserer Tiergesundheitsinitiative neue Standards zu setzen. In unserem Nachhaltigkeitsprogramm sind zudem neben einer Vielzahl an ökologischen Maßnahmen auch einige sozialer Natur enthalten, allen voran unser Bestreben, bei den Milchauszahlungspreisen für unsere Bauern stets zu den Top-Molkereien zu zählen. Im Bewusstsein dieser Werterhaltung treffen wir all unsere Entscheidungen. Und wie die aktuellen Auszeichnungen belegen, zählt das nicht nur in die Marke SalzburgMilch ein, sondern auch in die Qualität und den Geschmack unserer Produkte.“

Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap
Bereichsleitung Marketing
Tel. 0662/2455-147
schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>



SalzburgMilch ist Förderer des Vereins "Land schafft Leben", der es sich zum Ziel gesetzt hat, die Konsumenten über die Produktion von Lebensmittel in Österreich zu informieren - transparent und ohne zu werten.